

# sociedad

## Un libro reúne crónicas de los 'Cirilo Rodríguez'

EL PAÍS, Madrid

*Seguiremos informando* es el título de un nuevo libro publicado por Catarata en el que se recopilan las crónicas de diversos corresponsales de medios de comunicación que han recibido el premio Cirilo Rodríguez. Algunos de los premiados, como Ramón Lobo o Felipe Sahagún, junto con el coordinador del libro, Aurelio Martín, y el presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, Fernando González Urbaneja, presentaron ayer esta obra.

El volumen comienza con sendos perfiles de Cirilo Rodríguez redactados por los periodistas Javier Arenas y Enrique Meneses, seguidos por el trabajo *Corresponsales, entre la realidad y la leyenda*, el último artículo escrito por Pedro Altares antes de su muerte.

El Cirilo Rodríguez fue instituido hace 25 años por la Asociación de la Prensa de Segovia con el objetivo de premiar los mejores trabajos de corresponsales o enviados especiales de medios españoles en el extranjero. La idea de este libro, según su coordinador, nació después de haberse realizado un vídeo con testimonios de premiados. De ahí surgió la iniciativa de recopilar crónicas de todos ellos.

El libro recoge artículos de Manuel Leguineche, Diego Carcedo, José Virgilio Colchero, Juan Jesús Aznárez, Román Orozco, Gervasio Sánchez, Pilar Bonet, Vicente Romero, Fran Sevilla o Rosa María Calaf, entre otros muchos.